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国際ロータリー第２７３０地区国際ロータリー第２７３０地区

２００９～２０１０年度
ＲＩテーマ

１．点　　　　　　　鐘
２．ロータリーソング
　　「手に手つないで」
３．四 つ の テ ス ト
４．会　長　の　時　間
５．ハッピー BOX 披露『会長より』

６．幹　 事　 報 　告
７．出　 席　 報 　告
８．委　員　会　報　告
９．早　 朝　 例　 会
　　久 峰 公 園 清 掃
10．点　　　　　　　鐘

 本日のプログラム

【雑誌月間】
佐土原ロータリー月間テーマ

第1111回　  平成 22 年 4 月 14 日（水）

第1110回の記録　  平成 22 年 4 月 7 日

　会長 の 時 間

会　　長 ： 柳田　光寛　　　副 会 長 ： 藤堂　孝一
幹　　事 ： 荒武　義博　　　会報委員長 ： 林　　厚雄
会　　計 ： 日高　邦孝
事 務 局 ： 吉野由里子　宮崎市佐土原町下田島 11703-18
　　　　　 　　 TEL：0985-62-7833　FAX：0985-62-7877
例 会 日 ： 毎週水曜日
例 会 場 ： 佐土原商工会 2Ｆ　TEL：0985-73-2567

4月21日（水）・・・フォーラム「雑誌月間について」

4月28日（水）・・・ゲスト卓話

5月5日（水） ・・・特別休会

　みなさんこんにちは、今日は1110回目の例会です。
　まず、初めにお客様を紹介します。西都ロータリ―クラ
ブ会長の杉田さんと、直前会長の植田さんがお見えになっ
ています。
　今夜は、観桜会ですが例年になく肌寒い為、正岡会員宅
（大光寺）をお借りしての開催となっております。
　私も先ほど宝塔山の上まで登ってきましたが、外で花見
をするにはちょっと寒すぎる陽気でした。地球温暖化と世
間では騒いでいますが、そんなことは無いような最近の天
気（気温）のようです。
　又、私は自動車で移動中は必ず MRTのラジオを聞いてい
ますが、丁度スク―ピーが宝塔山に来ていたようで、上田さんという方がインタビューに答えており御
衣香桜が話題になっており当クラブ植えた桜の前で話しているのかなあ～と思いました。

　来週は早朝例会になっています、久峰運動公園の清掃を予定しております。
　時間は、７時に野球のグラウンドの前に集合です、よろしくお願します。

※例会変更届け～無し
※高鍋・西都 RC ～ 4 月の例会案内　
※ガバナーエレクト事務所～
　2010－2011 年度「地区協議会」参加申し込み
　会長エレクト研修参加のお礼・記念写真
※都原ガバナー補佐～
　クラブ訪問報告書提出のお願い
※日本ユニセフ～
　ハイチ大震災への寄付お礼・領収書
※財団法人「交通遺児育英会」～支援のお願い
※ガバナー事務所～現・次期クラブ会長～
　地区ロータリー研修会開催のご案内
　日時　H22 年 5 月 29 日（土）　13；30 ～ 15：30
　場所　宮崎観光ホテル　登録料　￥2.000

　幹事 報 告 荒武　義博 君



　　四つのテスト
　「言行はこれに照らしてから」

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるかどうか

例会中は携帯電話の電源を切るか
マナーモードにして下さい・・・MEMO
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　出席状況　第 1106 回
　　　平成 22 年 3 月 3 日 ( 水 )

会　 員 　数　　　25 名
 　　　 (免除会員 2 名 )
出 席 者 数　　　20 名
欠 席 者 数　 　  5 名
出 　席　 率　　  89.0 ％
メークアップ　 　　0名
修正出席率 　   89.0 ％

～観桜会の様子～
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▼「戸敷宮崎市長夫人」
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